

Pide Medio Ambiente informe a la M. Hidalgo

■ Deberá explicar omisiones en impacto ambiental por obras en Ferrocarril de Cuernavaca

POR FERNANDO LÓPEZ

La secretaria del Medio Ambiente, Martha Delgado Peralta; informó que esta semana la delegación Miguel Hidalgo deberá presentar en la Ventanilla de la Secretaría información acerca de las obras que se construyen en Avenida Ferrocarril de Cuernavaca.

Destacó lo anterior, porque la dependencia omitió en el informe de impacto ambiental que producirán las obras con respecto a la Ciclovía, el puente peatonal y ductos de Pemex que se encuentran en la zona.

La funcionaria, indicó que cerca del 33 por ciento del agua que llega a la Ciudad de México se desperdicia por fugas, por lo que el Gobierno del Distrito Federal este 2009, implementará una campaña de concientización sobre el cuidado del vital líquido, mediante la instalación de dispositivos ahorradores en lavabos y regaderas.

Asimismo, indicó que se continuará con el mantenimiento a la red de tuberías de la capital, "se busca que al final del sexenio el 100 por ciento de la Red de Agua potable se haya sustituido".

Comentó Martha Delgado no saber si el programa anticrisis que dará a conocer el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, vaya o no a afectarle, pero señaló que tiene dispuestos 11 millones de pesos para la construcción de 40 kilómetros de ciclovías, las cuales corren

por Reforma, Hidalgo, Jesús García, Nuevo León.

No se logra desincentivar el uso del automóvil: Delgado

Admitió que no se ha logrado desincentivar el uso del automóvil en la Ciudad de México con el uso de bicicleta, pero nos ha servido el programa Muévete en Bici porque los domingos tenemos este recorrido por Reforma y este cierre dominical.

Anunció que para este año empezamos con la infraestructura de las ciclovías y el programa bicicleta pública, bici-estacionamientos, bici-estaciones en las estaciones del Metro y del Metrobús.

Reveló que actualmente hay más o menos instalados unos 100 bici-estacionamientos, pero de "U", y se plantea la instalación de bici-estacionamientos muy grandes en los CETRAM's y en las estaciones del Metro y Metrobús.

FOTO: MÓNICA VEGA



» MARTHA DELGADO, titular de Medio Ambiente, adelantó que esta semana autoridades de la Miguel Hidalgo deberán acudir a su dependencia.

